

札幌中央警察署

からのお願い

スリップ事故に要注意

北海道の冬道を走る観光客の皆さんへ

冬の北海道の道路は、雪や凍結により、通常の運転の仕方とは違った注意が必要となります。
また、降雪や路面の雪の反射によって視界が悪くなることがあるので、ライトの点灯や、サングラスの着用など状況に応じた対策をしましょう。

早めのブレーキと合図

冬道では早めにゆっくりとブレーキをかけないとスリップして止まれないことがあります。
早めのブレーキを心がけ安全に止まりましょう。また、進路変更などは早めに合図を出して、後続車に知らせましょう。



車間距離は広めに確保！

車間距離を詰めすぎるとスリップして前車に追突してしまうかもしれません。
車間距離は普段よりかなり広めに取るように意識しましょう。

運転操作はゆっくりと

急ハンドル・急加速・急ブレーキなどはスピンやスリップの原因になります。
早めの操作を心がけ、ゆとりのある運転をしましょう。

スピードダウン！

急ぎ・焦り・イライラからくるスピードの出し過ぎは禁物です。
観光計画は余裕を持って立てましょう。

特にこんなところはスリップ注意！！

交差点付近



緩い下り坂、緩いカーブ



橋の上



日陰部分



トンネル



ブラックアイスバーン



※ブラックアイスバーン～路面に薄い氷の膜が張り、濡れている様に黒く見える現象。夜は特に注意！